

ENTRE NOUS

Bulletin de liaison de la Section de l'Indre
de l'Association Nationale des Membres de l'Ordre National du Mérite

N° 5
Juin 2003

Secrétaire de rédaction : Jean BRUNAUD, 81 Avenue Rollinat 36200 ARGENTON SUR CREUSE
☎ 02 54 24 12 70 e mail: brunaud.jean@wanadoo.fr

Le Mot du Président

De retour de l'Assemblée Générale de notre association qui s'est tenue le 12 avril à la Maison de la Chimie à PARIS je me fais l'écho de la demande de notre président national qui insiste auprès de chacun d'entre nous pour que nous cherchions dans notre entourage des décorés de l'Ordre National du Mérite qui ne seraient pas inscrits à notre association. Il est inutile de prospecter parmi les militaires de carrière en activité leur statut les empêchant d'adhérer tant qu'ils sont actifs. Merci d'avance pour vos recherches.

A ceux qui vont partir d'ici quelques semaines en cure ou en vacances, je leur souhaite un excellent séjour et pour ceux et celles qui prendront la route : « Soyez prudents, la route tue encore trop malgré tous les conseils qui sont prodigués ».

Jean ROUET

Si vous avez accès à Internet ce bulletin pourra vous être distribué par ce canal. Il vous suffira d'indiquer votre adresse email au secrétaire de rédaction :
brunaud.jean@wanadoo.fr

Appel pour un Porte Drapeau

Nos précédents appels afin de trouver un porte-drapeau pour notre section départementale sont restés sans effet. N'y a-t-il vraiment personne dans notre association qui veuille se dévouer pour occuper cette fonction qui implique, certes, quelques contraintes mais qui est tout de même honorifique et valorisante. *Les volontaires peuvent s'adresser à leur président de Comité ou à la rédaction du bulletin dont les numéros de téléphone figurent sur le présent document.*

Les nouveaux membres

Dix nouveaux membres ont adhéré à notre association depuis la parution du dernier bulletin

N° 531: M. Pierre GOURGOUSSE 4 Rue des Papillons 36000 CHATEAUROUX, nommé Chevalier, Trésorier principal des Finances Comité de Châteauroux.

N° 532: M. François HERMIER, 6 Allée des Lauriers 36930 LE POINCONNET, nommé Chevalier, Comité de Châteauroux.

N° 533 : M. Hubert COUILLAUD, 21 Rue des Templiers 36600 VALENCAY, Chevalier, décoré le 22/02/2002, Officier des Sapeurs Pompiers en retraite, Comité de CHATEAUROUX.

N° 534 M. Rolland GUILLANNEUF, 2 Rue Arthur Rimbaud 36000 CHATEAUROUX, Chevalier, décoré le 23/11/2002, retraité Directeur Départemental de la Jeunesse et des Sports, Comité de Châteauroux.

N° 535 M. Georges BILLON, 37 Rue des Oiseaux 36400 LA CHATRE, Chevalier, décoré le 19/01/2003, Retraité Ministère de la Défense, Comité de LA CHATRE.

N° 536 M. Jean-Paul THEODORE, 5 Rue des Arènes 36110 LEVROUX, Chevalier, décoré le 26/01/2001, Officier de Carrière, Comité de Châteauroux.

N° 537 M. Jacques PERSONNE, 7 Rue Louis ARAGON 36100 ISSOUDUN, décoré en avril 1989, Retraité de La Poste, Comité d'ISSOUDUN.

N° 538 M. Pierre FOMPROIX, 9 Route de Saint Marcel LE PONT CHRETIEN, décoré le 31/10/02, Retraité, Maire du PONT CHRETIEN, Comité d'ARGENTON SUR CREUSE.

N° 539 M. Gérard FELOUZAT, 37 Allée des Lauriers 36330 LE POINCONNET, Chevalier depuis le 11/11/93, Retraité, Comité de Châteauroux.

N° 540 M. Louis MORIN, 13 Square Gambetta 36110 LEVROUX, Chevalier, décoré le 31/08/02, retraité Ministère de la Défense, Comité de Châteauroux.

Nous souhaitons la bienvenue à ces compagnons.

Les décès

- **M. Roger LAMOISE**, Chevalier de l'Ordre, du Comité d'Issoudun, décédé le 8/01/03. Une délégation conduite par le Président départemental a assisté aux obsèques.

Nous déplorons également le décès de proches de deux de nos compagnons : M. Jean LAFOND, père de Marie-France LAFONT et Mme JANVIER épouse de M. Jean JANVIER du Comité de Châteauroux.

Nos condoléances vont aux familles éprouvées par ces deuils.

ASSEMBLEE GENERALE du 1^{er} Février 2003

Ce samedi 1^{er} février 2003, l'épisode neigeux qui perturbait la vie de notre pays depuis quelques jours n'était pas sans influence sur l'assiduité à l'Assemblée Générale de notre Section Départementale.

Beaucoup de nos compagnons devaient en effet renoncer à entreprendre le voyage à Saint Marcel où le Comité d'Argenton sur Creuse avait organisé la réunion grâce à l'accueil chaleureux que lui avait réservé cette petite ville au passé si riche de souvenirs anciens.

Dès l'aube, le Président TALARMIN étant empêché, Françoise PORTRAIT, la dynamique Vice-Présidente de ce Comité, entourée par quelques compagnons et quelques dames et aidée par un adjoint au Maire, s'affairait à aménager le mobilier de la salle des Fêtes et à préparer des boissons chaudes pour accueillir les congressistes et les réconforter de la température hivernale, en la présence bien sympathique du Docteur Jean ROY, Maire de la Commune qui accueillait chacun avec un mot aimable.

Après les formalités habituelles de pointage et de paiement des cotisations, Monsieur le Préfet de l'Indre étant arrivé pour présider la réunion, celle-ci pouvait commencer sans trop de retard tandis que les « accompagnants » partaient pour la visite de plusieurs vestiges de la ville notamment de deux chapelles du 12^e siècle récemment restaurées, la Chapelle Saint Vincent et la Chapelle Jaune dont le nom ne vient pas de la couleur du crêpi contrairement à ce que l'on pourrait penser mais du patronyme de la personne qui l'avait fait construire au 13^e siècle.

Le président Jean ROUET ouvrait la séance et, après les remerciements d'usage, évoquait la mémoire de nos compagnons disparus depuis la dernière assemblée et accueillait les nouveaux membres de notre association.

Il précisait que cette année 2003 étant le 40^e anniversaire de la fondation de l'Ordre National du Mérite par le Général de GAULLE, il avait invité le Général DOUIN, Grand Chancelier de la Légion d'Honneur, Chancelier de l'Ordre National du Mérite, Berrichon d'origine, à honorer nos travaux de sa présence. Toutefois, les cérémonies commémoratives de cet anniversaire ne commençant qu'au mois de décembre 2003, le général DOUIN n'a pas pu les anticiper en acceptant notre invitation. Celle-ci sera renouvelée l'année prochaine.

Après que le Docteur Jean ROY, Maire de saint Marcel eut souhaité la bienvenue et une bonne journée à l'assistance, les rapports habituels : du Secrétaire départemental Claude GOBERT, dont ressortait la stabilité de nos effectifs, du Trésorier Roland LARDEAU et du Contrôleur de Gestion, André BROUET, reçurent une approbation unanime.

Les Présidents des Comités, Gérard DESROCHES pour Châteauroux, Maurice ROUSSELLE, remplaçant Jean-Jacques GARNIER pour Issoudun, Françoise PORTRAIT remplaçant Jean TALARMIN pour Argenton, Jean-Claude CAMBRAY pour La Châtre, relatèrent les activités de leur Comité que vous avez pu suivre tout au long de l'année grâce à notre bulletin. Il ressortait de ces interventions que la moyenne d'âge de nos adhérents progresse chaque année et qu'il convient d'adapter nos activités à cette réalité.

Mme Marie-Thérèse GUILLEMONT, coordinatrice à l'Entraide a exposé les deux orientations de son action :

- soutien surtout moral et amical à ceux qui se trouvent dans la gêne ou sont frappés par la maladie ou le deuil,
- entretien de liens d'amicale convivialité entre les dames décorées et les épouses et veuves de décorés grâce à l'organisation d'excursions qui leur sont réservées.

Enfin, Claude PASQUET, le nouveau responsable du Prix du Civisme a fait part de ses démarches auprès des responsables de diverses administrations afin de conduire une action de communication susceptible de nous aider à trouver des candidats à ce prix. , ce qui n'avait pas été le cas pour cette année 2002; M PASQUET n'ayant pris ses fonctions que très récemment après la démission de M. FOURMEAU en cours d'année.

Monsieur le Préfet de l'Indre qui présidait la réunion a dû quitter la salle avant la fin des travaux en raison de ses obligations.

Avant de partir, il a assuré notre association de tout son soutien et nous a dit son plaisir et sa satisfaction de s'être trouvé parmi nous. Il s'est donné pour objectif de combattre l'insécurité qu'il s'agisse de celle consécutive à la délinquance ou de l'insécurité routière. L'on n'y arrivera qu'en réhabilitant l'esprit civique, le comportement citoyen et le sens des responsabilités, notamment auprès des jeunes. Il compte sur nous tous pour l'aider dans cette action.

Après cette matinée bien remplie, l'assistance se rend en cortège, derrière la clique de Saint Marcel pour déposer une gerbe au monument aux Morts des deux Guerres.

Un vin d'honneur accompagné de délicieux petits fours est offert par la Municipalité à laquelle vont tous nos remerciements.

Une demie heure plus tard l'on s'installe au Restaurant Le Prieuré où un repas de choix est servi pour réconforter ceux qui n'ont pas hésité à braver les intempéries pour assister à cette journée bien réussie, tandis que la neige se met à tomber à gros flocons.

La température s'étant radoucie, elle ne tiendra pas et chacun pourra regagner ses pénates sans trop de difficultés.

Jean BRUNAUD, Secrétaire-Adjoint

PRIX DU CIVISME POUR LA JEUNESSE

Responsable : Claude PASQUET ☎ 02 54 03 03 98

Le Civisme au Féminin

C'est le très bon titre de la « Nouvelle République », dans son numéro du 15 mai, au lendemain de la remise solennelle, par notre Section de l'Indre du Prix du Civisme de l'Ordre National du Mérite à deux de nos jeunes compatriotes.

Le Préfet, le Président du Conseil Général, (ayant ouvert pour nous la prestigieuse salle de réception du Château Raoul), l'Inspecteur d'Académie, les Chefs d'Etablissements et Professeurs des deux lauréates, ainsi que divers élus et personnalités faisaient l'honneur de leur présence pour l'attribution officielle ex aequo à deux jeunes filles de 15 ans, aussi émues que souriantes et exemplaires dans leur vie lycéenne.

Cette cérémonie de grande classe soulignait les mérites remarquables d'Aurélien JEANNETON (Lycée Pasteur du Blanc) et d'Anne-Lise SALA (Lycée Pierre et Marie CURIE de Châteauroux), excellentes élèves attentives aux autres et distinguées pour leur altruisme et leur solidarité active et permanente remontant même à leurs classes de collège – détectées grâce à la perspicacité de notre ami Claude PASQUET comme devait le souligner dans une très belle allocution notre infatigable président départemental Jean ROUET, précédant l'Inspecteur d'Académie, dont l'appui fut déterminant et M. le Préfet dont on a beaucoup apprécié l'intervention d'une clarté lumineuse et dont les propos mériteraient d'être gravés sur les tableaux des cours de civisme.

Nos deux lauréates sont désormais connues de nos instances centrales parisiennes qui sauront choisir, pour le prix national du civisme, entre la Blancoise et la Castelroussine que nous n'avions pas voulu départager en raison de leurs mérites parallèles authentiques.

Max DUBOIS, chargé des relations avec les médias.

Nos deux lauréates

Aurélien JEANNETON, née le 21 septembre 1986 au Blanc, élève de seconde au Lycée Pasteur du Blanc, membre du Conseil départemental de la Jeunesse, où elle siège comme représentante des Lycéens. Déléguée de sa classe dans les Conseils de Classe, développe un sens social aigu, investie dans l'action humanitaire menée par la ville du Blanc en faveur du TOGO.

Anne-Lise SALA, née le 17 décembre 1987 à Châteauroux, élève de seconde au Lycée Pierre et Marie Curie de Châteauroux. Déléguée de classe. A déjà occupé ces fonctions durant 4 années au Collège de TOUVENT, a représenté, avec compétence ses camarades à Paris lors d'un congrès sur le sport. Disponible, généreuse, à l'écoute des autres dévouée et excellente camarade qui s'est montrée apte à toutes les responsabilités qui lui ont été confiées.

Sortie des dames de l'O N M et de leurs amies le jeudi 3 avril 2003

Le car parti de Châteauroux à 7 heures 30 s'arrête à Argenton pour faire monter 6 dames (5 d'Argenton et 1 de La Châtre, Mme VERNE, déléguée à l'entraide), puis repart pour POITIERS via Le Blanc où nous rejoint Mme CHABOT ; Saint Savin où nous évoquons les superbes fresques du 11^{ème} siècle, inscrites sur la liste du patrimoine mondial de l'UNESCO ; Chauvigny où les ruines des différents châteaux justifient son surnom de Carcassonne de l'Ouest. Un arrêt à mi parcours s'impose sous un vent violent et glacial . Mme GUILLEMONT et son assistante servent des boissons chaudes aux plus courageuses qui sont descendues du car.

C'est enfin POITIERS, capitale de la Région POITOU CHARENTES, Poitiers ressemble à une grande ville mais reste malgré tout une ville à dimensions humaines.

La ville est perchée sur un promontoire isolé par deux rivières Le Clain et la Boivre. Grâce à sa connaissance des lieux et à son habileté , notre chauffeur nous emmène par des rues étroites et pentues au cœur de la vieille cité : le quartier épiscopal. Là deux guides nous attendent. Nous nous séparons en deux groupes. Les uns commencent par la visite de la cathédrale Saint Pierre, les autres par celle du baptistère Saint Jean.

La cathédrale Saint Pierre commencée à la fin du 12^{ème} siècle, achevée à la fin du 14^{ème} siècle surprend par l'ampleur de ses dimensions. Sa façade, ornée d'une rosace et de trois portails est flanquée de deux tours dissymétriques, celle de gauche supporte un étage octogonal surmonté d'une balustrade. Ce qui la distingue des églises gothiques du Nord, c'est l'absence d'arcs-boutants.

Dès l'entrée s'impose la puissance architecturale du large vaisseau divisé en 3 nefs de hauteur presque égale. La cathédrale est éclairée par des verrières en partie anciennes. Dans le chœur, les stalles du 13^{ème} siècle passent pour être les plus vieilles de France ; enfin, l'orgue du 18^{ème} siècle, œuvre de François Henri CLICQUOT, est l'un des plus prestigieux et des plus beaux d'Europe.

Le Baptistère Saint Jean édifié au milieu du 4^{ème} siècle est le plus ancien témoignage de l'architecture chrétienne en France. La petite piscine octogonale servait au baptême par immersion. Ce monument renferme un important musée lapidaire en particulier une belle collection de sarcophages mérovingiens dont un, rarissime, sur deux places.

Notre Dame la Grande, en suivant un parcours fléché bleu par des rues aux noms pittoresques comme la rue de la Regratterie, nous arrivons sur la Place du Général de Gaulle où se tient un petit marché. Nous voici devant Notre Dame la Grande, monument phare de la ville. Sa façade romane du 12^{ème} siècle, entièrement sculptée, vient d'être rénovée. Pour y décrypter le message chrétien et apprécier la beauté des images il faut regarder les scènes sculptées de gauche à droite et de bas en haut et, depuis des siècles, leur contemplation produit toujours le même émerveillement .

A l'intérieur, la nef très sombre est dépourvue de fenêtre. Le chœur se termine par un superbe rond point à six colonnes. Derrière le maître-autel, la statue de Notre Dame des Clés, du 16^{ème} siècle symbolise un miracle qui se produisit en 1202 : un traître allait remettre les clés de la ville aux Anglais lorsqu'elles furent mystérieusement subtilisées.

Par la rue de la Regratterie et la rue du Palais nous atteignons **le Palais de Justice**. La façade d'époque Restauration masque la grande salle et le donjon de l'ancien Palais Ducal datant du Moyen Age. En contournant l'édifice nous entrons dans la grande salle des Pas Perdus réservée aux audiences solennelles et terminée par un immense mur de cheminées

Après toutes ces visites, l'annonce du déjeuner est la bienvenue. Par les rues étroites et tortueuses nous arrivons au restaurant « La Goulue », nom quelque peu anachronique dans ce quartier moyenâgeux puisqu'il vient de l'épave du peintre TOULOUSE LAUTREC, où un repas très convivial nous est servi, tandis que nous échangeons nos impressions sur les visites du matin : ce qui nous a frappé c'est d'avoir croisé, dans tous nos déplacements, des groupes de jeunes, nous rappelant que Poitiers est l'une des plus anciennes ville universitaire de France. Les étudiants y représentent 25% de la population.

L'après midi étant libre les unes décident d'aller faire du shopping dans les rues commerçantes, tandis que d'autres vont visiter le **Musée de Chièvres** qui tire son nom de celui de l'ancien hôtel particulier où il est installé : « Rupert de Chièvres ». Là elles admirent des oeuvres allant du 16^{ème} au 18^{ème} siècles, : beau mobilier, tapisseries de Felletin et des Flandres, vitrines de céramiques, d'émaux de Limoges, tableaux des Ecoles Flamandes et Hollandaises....

Un troisième groupe, bravant la bise hivernale qui souffle ce jour là s'en va, toujours par les rues étroites et pentues, à **l'église Sainte Radegonde** qui abrite le tombeau de la sainte fondatrice au 6^{ème} siècle du premier monastère de femmes de la Gaule ; le monastère Sainte Croix où Radegonde, Reine des Francs, épouse de Clotaire, fils de Clovis se réfugia dans la prière et se consacra aux bonnes œuvres après que son mari eut fait assassiner son frère.

Enfin tout le monde se retrouve au syndicat d'initiative où, en attendant le regroupement pour le départ, un petit film retraçant la fondation de POITIERS et de ses principaux monuments nous est présenté.

Le retour se passe sans encombre ; la satisfaction de cette journée, malgré la bise hivernale qui nous a transies dans les rues de la capitale Poitevine, s'affiche sur tous les visages et fait l'objet des conversations qui vont bon train. Mais déjà l'on parle de la prochaine sortie fixée au 25 septembre prochain ce qui est le plus bel éloge à l'adresse de l'organisatrice de ces rencontres de dames, Marie Thérèse GUILLEMONT.

Hélène BRUNAUD du Comité d'Argenton sur Creuse

Mme Marie-Thérèse GUILLEMONT communique que la prochaine sortie de dames aura lieu effectivement le jeudi 25 septembre prochain en direction du Musée de l'or à Saint Amand Montrond. Les invitations seront adressées en temps utile.

Conseil d'Administration

Le Conseil d'administration de l'association s'est réuni le 14 mai à Châteauroux. Pas d'évènement notable,

Annuaire des membres de l'association : une réflexion sera menée sur l'annuaire des membres de notre section qui vous a été distribué récemment .

Son prix de revient étant très onéreux et sa mise à jour complexe, il est envisagé, pour simplifier, de supprimer de cet annuaire la rubrique des *autres décorations* pour ne conserver que celle de notre Ordre.

Retard de cotisations, 24 membres de notre association sont en retard de cotisation dont certains pour l'année 2002. Le Conseil a décidé de demander aux présidents de Comité d'effectuer un rappel personnel.

Que ceux d'entre vous qui recevront ces rappels y répondent d'une façon ou d'une autre pour régler rapidement ce contentieux

LA PAGE DES COMITES

COMITE de CHÂTEAUROUX

Président Gérard DESROCHES

Route de Saint Genou 36500 BUZANCAIS ☎ 02 54 84 04 23

Depuis des années, Régis BAILLY, Président du Comité du BLANC organisait au printemps un repas à l'Auberge de La Gabrière où l'on dégustait entre autre, le pâté de Pâques. En 2002 confronté à des problèmes de santé, Régis BAILLY n'a pas organisé cette manifestation et cette année, noire pour lui, prenait le même chemin.

Il est toujours dommage de voir disparaître des traditions, aussi le Comité de CHATEAUROUX a-t-il décidé de prendre le relais pour une année, en accord avec Régis BAILLY ; l'an prochain le Comité du BLA NC reprendra l'organisation.

Le Lundi 13 mai à 12 heures, 65 d'entre nous se retrouvaient en cette belle et sympathique auberge où nous attendait Jean-Pierre MARECHAU le patron. Le repas débuta, bien sûr, par le fameux pâté de Pâques servi à volonté ; puis ce fut le dos de sandre aux saveurs de chêne ! Eh oui , J P MARECHAU a eu l'idée de torrifier des copeaux de chêne et d'en parfumer ses sauces ou autres mets : c'est surprenant, original, subtil... à découvrir.

A en croire le silence qui s'installa en ce moment c'était très très bon ! Il convient de signaler que ce jeune chef Brennou a obtenu une médaille d'Or au Salon International des Inventions à Genève et le grand prix de l'Association Allemande des inventions. Pour nous, titulaire du ruban bleu, il est réconfortant de constater que notre jeunesse est inventive, courageuse et méritante, car faire vivre notre ruralité c'est du mérite... qui mérite bien un coup de chapeau.

Durant le repas nous avons évoqué la maladie de notre ami Régis BAILLY et de son épouse Christiane, déléguée à l'entraide du Comité du Blanc qui n'a pas été épargnée non plus par le mauvais sort. En reprenant pour un an la tradition de Régis, le Comité de Châteauroux a voulu montrer que l'amitié et la fidélité n'étaient pas un vain mot entre membres de l'Ordre National du Mérite. Quand, pour une raison ou pour une autre, un compagnon met un genou à terre, nous devons l'aider à se relever.

Les nombreux compagnons présents à La Gabrière l'avaient bien compris et, par leur présence affirmaient leur solidarité à Régis et Christiane BAILLY. Le Président ROUET l'a souligné dans son propos et l'assistance s'y associa en souhaitant à Régis et Christiane, tous ses vœux de prompt rétablissement.

A l'année prochaine à la Gabrière avec le Comité du BLANC.

Gérard DESROCHES

COMITE D'ISSOUDUN

Président Jean-Jacques GARNIER

7 rue des Armuriers 18000 BOURGES ☎ 02 48 59 70 91

Une intervention chirurgicale subie par le Président Jean-Jacques GARNIER, avec ses conséquences a mis le Comité d'Issoudun en hibernation durant ce premier semestre 2003.

Un déjeuner amical pourra être organisé au mois de Juin, les membres du Comité en seront informés.

Nous souhaitons rapide et complet rétablissement au Président GARNIER.

Le Comité de rédaction

COMITE D'ARGENTON SUR CREUSE

Présidente : Françoise PORTRAIT

7 Place du Carroir Le Vivier 36200 LE PECHEREAU

☎ 02 54 24 09 47

L'état de santé du président Jean TALARMIN a provoqué beaucoup d'inquiétude chez ses amis du Comité. Après un séjour de plusieurs semaines à l'Hôpital de Châteauroux il se trouve en unité de soins à ISSOUDUN où son état s'est grandement amélioré. Il n'en est pas de même pour son épouse chez qui la maladie poursuit son inexorable chemin. Nous souhaitons un très bon rétablissement à Jean TALARMIN et l'assurons de toute notre sympathie dans l'épreuve qu'il subit avec la santé de son épouse.

A la demande du Président départemental, la comité d'Argenton s'est réuni le 11 mars dernier pour procéder à l'élection d'un nouveau bureau dont la présidence est assurée par Mme Françoise PORTRAIT. Mme Madeleine REVIRON a accepté de prendre en charge le poste de déléguée à l'entraide.

- **le samedi 11 Janvier** le Comité d'Argenton a marqué l'année nouvelle par un déjeuner amical au restaurant Le Prieuré à Saint Marcel en présence de M. Jean ROUET Président départemental et de son épouse.
- **le samedi 1er février** le comité était chargé l'organisation de l'assemblée générale départementale dont on peut lire le compte rendu dans ce bulletin .
- **le samedi 21 juin** un déjeuner amical de fin de semestre réunira les membres du Comité leurs conjoints et leurs ami au restaurant L'Escapade au Pêcheur.

Prévisions : poursuite des réunion trimestrielles les **mardis 24 juin et 30 septembre**, la dernière réunion de l'année est programmée le **samedi 6 décembre** et sera accompagné d'un buffet campagnard avec le traditionnel Beaujolais nouveau.

Nous avons appris que l'état de santé de notre compagnon Madame Jeanne GUERCHE, Chevalier de l'Ordre, donnait beaucoup d'inquiétude à son époux puisqu'elle se trouve en maison de soins spécialisés. Nous assurons Monsieur GUERCHE de toute notre amicale sympathie en cette difficile circonstance.

Le secrétaire Jean BRUNAUD

COMITE DE LA CHÂTRE

Président : Jean-Claude CAMBRAY

5 Rue des Fossés Saint Jacques 36400 LA CHATRE

☎ 02 54 62 16 19

Le Mercredi 11 Juin à 11 heures, au Château Hôtel de la Vallée Bleue à Saint Chartier, le docteur CAMBRAY présentera une conférence agrémentée de diapositives sur le thème SYRIE JORDANIE, de Pétra aux Châteaux Croisés et Merveilles de l'Orient Romain.

Cette conférence sera suivie d'un déjeuner.

Il sera rendu compte de cette réunion amicale dans le prochain bulletin.

Jean-Claude CAMBRAY

COMITE DU BLANC

Régis BAILLY, Président

La Villerie 36300 LE BLANC

Se reporter à l'article du Comité de Châteauroux
Le Comité de rédaction souhaite rapide et complet rétablissement au Président BAILLY et à son épouse durement éprouvés par la maladie.